

Yarisley Silva et Pedro Pablo Pichardo, à la tête des athlètes cubains aux compétitions d'hiver



La Havane, 22 janvier, (RHC).- Yarisley Silva, championne du monde du saut à la perche et Pedro Pablo Pichardo, médaille d'argent au championnat du monde du triple saut, sont à la tête des athlètes cubains qui prendront part aux compétitions en stades couverts comme préparation en vue du championnat du monde prévu à Portland, aux États-Unis, du 17 au 20 mars.

La commission nationale d'athlétisme a confirmé que Yarisley Silva sera à l'affiche, le 17 février, au Golden Galan, de Stockholm, troisième étape du World Indoor Tour de l'IAAF, tandis que Pedro Pablo Pichardo se présentera le 14, au New Balance, Grand Prix de Boston, aux États-Unis.

Le seul Cubain qui a dépassé les 18 mètres au triple saut prendra part également au Glasgow Grand Prix, en Écosse, le 20 février. Son entraîneur Daniel Osorio a pronostiqué des marques au-delà des 17,70 mètres.

«C'est un genre de terrain qui ne lui est pas très avantageux étant donné ses caractéristiques de vitesse, mais il aura à s'adapter à ces conditions, surtout parce que nous nous battons pour une médaille au championnat du monde » a déclaré à la page web spécialisée en sport, JIT, Daniel Osorio qui est également directeur technique du triple saut à niveau national.

Jordan O'Farrill et Jhoanis Portilla, spécialistes des 100 mètres haies, entameront leur campagne hivernale, le 6 février, à Karlsruhe, en Allemagne et le 13 ils seront au tournoi de la ville tchèque d'Ostrava et finalement au Grand Prix de Glasgow, comme nous l'avons dit, le 20 février.

Le meeting d'Ostrava est le seul qui ne relève pas du circuit de l'IAAF. Rose Mary Almanza, spécialiste des 800 mètres, a également à son agenda une compétition hors du circuit de l'IAAF, celle de Metz, en France, le 9 février.

Tous ces athlètes cubains défendront les couleurs de Cuba aux championnats du monde de Portland. Après ces championnats, les athlètes cubains doivent participer au Mémorial Barrientos, ici à La Havane, du 28 au 30 mai. Tout un programme de préparation et de compétitions en vue des Jeux Olympiques de Rio.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/82029-yarisley-silva-et-pedro-pablo-pichardo-a-la-tete-des-athletes-cubains-aux-competitions-dhiver>



Radio Habana Cuba